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------------------------------------------ ATA Nº. 3/2023 ----------------------------------------- 

---Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, pelas 

dezoito horas e trinta minutos, no Salão Nobre da Câmara Municipal, reuniu 

ordinariamente a Assembleia Municipal de acordo com o artº nº.27 do anexo I 

da Lei 75/2013 de 12 de Setembro, sob a presidência do Senhor Manuel 

Caetano Baiona Neves, Presidente efetivo da Assembleia Municipal 

coadjuvado pelos Senhores Francisco Manuel Fagundes Bento e Célia Cristina 

Teixeira Balela Ferreira respetivamente primeiro e segundo secretários efetivos 

com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------- 

1- Exposição do Sr. Presidente da Câmara nos termos do disposto no artº. 25º. 

Nº2 alínea c) do anexo I da Lei nº.75/2103 de 12 de Setembro;---------------------- 

2-Autorização prévia no âmbito da Lei dos Compromissos- Informação para 

conhecimento;-------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Regulamento Municipal de Incentivos à Frequência do Ensino Superior do 

Concelho de Fronteira.--------------------------------------------------------------------------- 

--- Presenças:-------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Efetuada a chamada constatou-se estarem presentes os seguintes membros 

que constituem a Assembleia: José Coutinho, Adélio Sardinha, Anabela 

Madeira, Luís Ferreira, Sérgio Marques, Sérgio Rodrigues, Jorge Marques, Ana 

Calhau, João Martins, Ana Dordio, João Serra, António Palrão e Isalindo 

Lourenço.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Registou-se a presença do Senhor Presidente da Câmara e dos 

Vereadores: António Gomes, Justino Dias e Fernando Abegão .--------------------- 

--- Faltas:-------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Registou-se a falta dos membros João Velez, Presidente da Junta de 

Freguesia de Cabeço de Vide e Paula Brito.----------------------------------------------- 

--- Presente justificação de falta do membro Paula Brito, tendo a falta sido 

considerada justificada.--------------------------------------------------------------------------- 

--- Correspondência:----------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Assembleia informou que a correspondência está à 

disposição dos membros da Assembleia Municipal para consulta.------------------- 

--- Aprovação da ata da reunião de vinte e quatro de Fevereiro de 2023:----- 



--- O membro da Assembleia Senhora Anabela Madeira referiu que as suas 

intervenções na reunião foram muito além do que está exarado na ata.------------

--- Perguntou se os restantes membros da Assembleia tinham conhecimento do 

parecer do jurista da Câmara em relação à proposta por si apresentada, caso 

não tenham tido, em seu entender a deliberação da Assembleia deve ser 

considerada inválida.------------------------------------------------------------------------------

--- O membro da Assembleia Senhor Jorge Marques referiu que o 

conhecimento ou não do referido parecer, não interferia na posição final.---------

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor Adélio Sardinha referiu que não 

é assunto para ser avaliado na Assembleia, uma vez que a deliberação já foi 

tomada.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Membro da Assembleia Senhora Anabela Madeira reiterou a solicitação 

de ser solicitado parecer à CCRAlentejo sobre o assunto em causa.---------------- 

--- O Senhor Presidente da Assembleia colocou a ata à votação tendo a 

mesma sido aprovada por maioria com o voto contra do membro Senhora 

Anabela Madeira e abstenção do membro Senhor António Palrão por não ter 

estado presente na  reunião--------------------------------------------------------------------- 

---Ata da reunião anterior: -------------------------------------------------------------------- 

--- Dispensada a sua leitura em virtude do seu texto ter sido previamente 

distribuído. Passou-se de imediato à sua votação, tendo a ata sido aprovada 

por maioria com a abstenção dos membros Srs. Anabela Madeira e Isalindo 

Lourenço por não terem estado presentes na reunião ---------------------------------- 

--- Antes da Ordem do dia:-------------------------------------------------------------------- 

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor António Palrão abordou 

diversos assuntos:---------------------------------------------------------------------------------

--- Apresentou requerimento referente a toponímia de ruas no Concelho, 

referindo nomeadamente que já foi contatado pelos CTT em relação ao Vale de 

Seda onde apenas o largo tem denominação, solicita avaliação da situação .----

--- Congratulou e parabenizou a organização do Dia Mundial da Criança com a 

participação de todos os parceiros do CLAS.----------------------------------------------

--- Lamentou a situação de haver cidadãos bloqueados na pagina do Município 

do Facebook.---------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Reiterou a solicitação de utilização do autocarro municipal..-----------------------

--- Referiu que solicitou a cedência do Centro Cultural de Fronteira para o dia 
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da Freguesia aguardando resposta.----------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que será dada resposta.----------------

--- Ordem do Dia:--------------------------------------------------------------------------------- 

--- Ponto Um- Exposição do Sr. Presidente da Câmara nos termos do 

disposto no artº25º nº2 alínea c) do anexo I Lei nº75/2013 de 12 de 

Setembro:-------------------------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara desenvolveu a informação entregue por 

escrito a todos os membros, dando conhecimento, em relação à situação das 

intempéries, que nas Infraestruturas Nacionais nomeadamente na Estrada 

Nacional 245, está a ser implementada a construção do Pontão e será lançado 

concurso para conceção e construção de nova travessia. Em relação à Estrada 

Nacional. 243 a informação que dispõe é que a obra avançará em breve . Nas 

vias municipais a circulação está assegurada. Informou também que os 

contratos – programa ainda não foram assinados. Em relação à situação dos 

imóveis e equipamentos danificados a situação está a ser resolvida com a 

companhia de seguros.---------------------------------------------------------------------------

--- Em relação à obra de Requalificação a Nascente de Fronteira, II Fase, está 

em fase de conclusão, bem como, a beneficiação da iluminação do Estádio 

Cândido de Oliveira realizada em parceria com o Atlético Clube Fronteira.--------

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor Jorge Marques perguntou qual 

a intervenção prevista no projeto da Remodelação da Escola.------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara respondeu que se trata de intervenção a 

nível do edifício principal, colocação de painéis solares, cobertura de campos 

de jogos e recreios, remodelação de parque infantil, estacionamento.--------------

--- O membro da Assembleia Senhor Jorge Marques referiu que teve 

conhecimento de queixas de pais em relação à falta de climatização da salas 

de aula.-----------------------------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que a Câmara não tem 

conhecimento de queixas relativas à climatização da Escola e que o Município 

é promotor da obra mas seguiu indicações da escola e da Direção Regional de 

Educação.--------------------------------------------------------------------------------------------

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor João Serra perguntou se a 

Câmara tinha conhecimento de execução de furo, junto à ponte na estrada que 



vai para Vale de Maceiras.----------------------------------------------------------------------

--- O membro da Assembleia Municipal Isalindo Lourenço informou ter 

conhecimento que foi a empresa de Águas do Alto Alentejo e que se situa no 

Concelho de Sousel.------------------------------------------------------------------------------ 

--- Ponto Dois- Autorização prévia no âmbito da Lei dos Compromissos- 

Informação para conhecimento:------------------------------------------------------------ 

--- A Assembleia tomou conhecimento.------------------------------------------------------ 

--- Ponto Três- Regulamento Municipal de Incentivos à Frequência do 

Ensino Superior do Concelho de Fronteira:--------------------------------------------- 

--- Presente para aprovação o Regulamento Municipal de Incentivos à 

Frequência do Ensino Superior do Concelho de Fronteira. ----------------------------

--- O membro da Assembleia Senhor Jorge Marques solicitou esclarecimento 

acerca do nº. 3 do artigo 3. do Regulamento, referindo que este ponto poderá 

não ser muito justo uma vez que os cursos têm graus  de dificuldade diferente.-

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que uma vez que se trata de um 

incentivo faz sentido que quem tenha melhores resultados seja recompensado 

em relação aos que não têm aproveitamento completo.--------------------------------

--- Realizada a votação foi o Regulamento Municipal de Incentivos à 

Frequência do Ensino Superior do Concelho de Fronteira, aprovado por 

unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Intervenção do Público:-------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Vereador Fernando Abegão referiu que seria importante ficar 

esclarecido se os munícipes podem ou não apresentar propostas.------------------

--- Referiu ainda que a questão levantada pelo membro Jorge Marques em 

relação ao Programa de incentivos ao ensino superior também foi por si 

colocada na reunião de câmara, que a avaliação do mérito é relativo e que é 

importante perceber a individualidade de cada aluno. Deveria haver equidade.- 

--- Aprovação em Minuta das Deliberações Integrantes desta Ata:-------------  

--- Todas as deliberações integrantes da presente ata foram aprovadas em 

minuta a fim de produzirem efeitos imediatos.---------------------------------------------

--- Encerramento: --------------------------------------------------------------------------------

--- Às vinte horas e trinta minutos, não havendo mais nenhum assunto a 

apreciar, deu -se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, 

que vai ser assinada por todos os membros da mesa.----------------------------------
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